

波津アパ

死者 3000人の恐れ

1200人を確認、大半は子供

〔シドニー21日〕寺島洋島〕オーストラリアのA A P通信は二十一日、パプアニューギニアのスケート首相が同国北西部の西セピク州沿岸を十七日夜襲った津波による死者が少なくとも千二百人に達したことを確

認したと報じた。約七百人が身元確認のうえ埋葬され、約五百人が環礁に閉まられた海面に浮かんでいるといふ。同首相は六千人以上がなほ行方不明になっていると語った。二十日には西セピク州のテクウイ知事が

「死者の数は最終的に三千人に上る恐れがある」と述べている。これまでに確認された死者の大半は子供といふ。負傷者も多数に上るうえ被災地で伝染病などが広がる懸念があるため、オーストラ

リアやニュージールランドなどが医療チームなどを積んだ空輸機を派遣するなど援助活動が本格化している。

医療チーム派遣へ

政府

政府は二十一日、津波の災害で多数の死者が出ているパプアニューギニアを支援するため「国際緊急援助隊医療チーム」の派遣を決めた。村岡兼道官房長官が同日の閣議後の記者会見で

発表した。医師二人と看護婦四人を中心とした十一人で構成、同日夜に日本を出発して現地に二週間滞在する。村岡長官は同国への緊急援助物資の供与を検討し

パイピング 東天紅

上野店 3828-5111

ていることも明らかにした。

一方、国際医療ボランティア団体のAMDA（アジア医師連絡協議会、本部岡

山市）も二十一日、緊急救援医療チームを現地に派遣する。派遣されるのは外科医二人と看護婦一人の計三人で、同日夜に関西国際空港から出発する。